

# La FIA celebra a las estrellas del automovilismo y la movilidad en los Premios Américas en Panamá

La FIA patrocinó con orgullo la 12ª edición de los Premios Américas en Panamá, organizados por la Asociación Automovilística de Turismo y Deportes de Panamá (ASAI) el 3 de febrero de 2024. Este evento celebró a destacados intérpretes del automovilismo y la movilidad de todo el continente americano.



Rindiendo homenaje a los ganadores del premio, el Presidente de la FIA, Mohammed Ben Sulayem, dijo: “Esta reunión es un momento para honrar los logros extraordinarios de nuestros campeones del automovilismo, junto con los avances en movilidad sostenible y seguridad vial. Mis más sinceras felicitaciones a todos los galardonados por sus actuaciones excepcionales”.

En sus discursos de apertura, los Vicepresidentes de la FIA para América del Norte y América del Sur, Daniel Coen y Fabiana Ecclestone, destacaron el compromiso de la FIA de fomentar la excelencia en ambas regiones. También asistieron el Presidente del Automóvil Club del Uruguay (ACU), Jorge Tomasi, y los Presidentes de las Regiones III y IV de la FIA, Frank Fotia y Ricardo Morales, quienes se unieron a los delegados de clubes de 23 países de América para celebrar la innovación y la inclusión en el deporte y la movilidad.

Dante Pescetto, Presidente de ASAI, dijo: “Doy una cálida bienvenida a todos los participantes y representantes de clubes reunidos aquí hoy y expreso mi placer de que Panamá sea nuevamente el anfitrión de la ceremonia. Este es un evento clave para nuestra región para promover el automovilismo tanto a nivel nacional como internacional”.

“También me complace anunciar la introducción internacional del Autódromo Panamá.

Hemos firmado acuerdos con Norberto Navarro, Presidente del Autódromo Panamá, y Ramón Cardoze de Prodena. Respaldo por la FIA, estas nuevas instalaciones tienen como objetivo atraer a más de 90,000 asistentes en 2024, contribuyendo significativamente al crecimiento económico y al desarrollo turístico”.

Se reconocieron a 35 pilotos de toda América representando diversas disciplinas, entre ellos las pilotos de karting femenino Isabella Valldeperas Ocampo de Costa Rica, Anais Orellana Ramos de Chile y Daniella Ore de Perú.

En el ámbito de la movilidad, se reconocieron 11 proyectos destacados que promueven la innovación, la sostenibilidad, la movilidad eléctrica y la seguridad vial. La lista completa de ganadores se puede encontrar a continuación.

Se otorgó un reconocimiento especial a Enzo Spano, Presidente del Touring y Automóvil Club de Venezuela (TACV), por su destacada contribución al automovilismo, mientras que Cleyton Tadeu Pinteiro y Paulo Henrique Costa de Brasil fueron reconocidos por su apoyo excepcional en la organización y promoción de eventos deportivos en América del Sur.

Mirando hacia el futuro, un proyecto regional ambicioso está en el horizonte: el desarrollo potencial de la Fórmula 4 Panamá, liderado por los cofundadores Ronald Chang y Jorge Gálvez, ofreciendo a jóvenes talentosos un camino estructurado hacia el más alto nivel del automovilismo.